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“Le multe elevate grazie al funzionamento dei due T 
Red sono nulle” esordisce con questa affermazione il 
consigliere Teresa Ginoble, a seguito delle risposte for-
nite dal sindaco sui tanto contestati impianti semaforici. 
Non esiste alcun atto di indirizzo politico che legittimi 
l’istallazione dei due semafori intelligenti e quindi le 
multe fatte, come ribadito dalla Corte di Cassazione lo 
scorso 2 agosto. Non solo non è mai stata attestata la 
pericolosità degli incroci di Cologna Spiaggia e Santa 
Lucia, ma, cosa ancora più grave, nessun atto è stato 
mai prodotto per autorizzare il noleggio e il posiziona-
mentodegli impianti, e quindi, l’elaborazione di verbali.

Proseguono i lavori per la messa in sicurezza della cu-
pola e della lanterna della chiesa dell’Annunziata di 
Montepagano di Roseto degli Abruzzi, colpita lo scorso 
17 settembre da un fulmine.
L’intervento di messa in sicurezza, finanziato in somma 
urgenza dalla Soprintendenza, dovrebbe quindi termi-
nare a breve e, solo dopo un nuovo sopralluogo da parte 
tecnici per la verifica della stabilità della struttura, si 
deciderà in merito a nuovi provvedimenti, all’eventua-
le rientro nelle abitazioni degli sfollati e alla eventuale 
riapertura delle strade al momento interdette.

Riportiamo il testo di un comunicato diffuso dal Fratelli 
d’Italia di Roseto degli Abruzzi. “L’incendio scoppiato 
presso lo stabilimento a Scerne di Pineto  ha riportato 
all’attenzione della cittadinanza i rischi connessi alla 
presenza di impianti industriali che trattano sostanze 
pericolose. Le fiamme, e la nube tossica, rappresentano 
un esempio concreto delle possibili conseguenze che 
un’emergenza simile potrebbe generare anche in altri 
contesti industriali presenti nella nostra area. 

Montepagano, proseguono lavori 
messa in sicurezza chiesa dell’Annunziata

Roseto, Fratelli d’Italia: “l’incendio a 
Scerne di Pineto è un campanello d’allarme”

Roseto, T. Ginoble: “le multe dei due T Red sono nulle, 
sia a Cologna Spiaggia che a Santa Lucia”



2

DIRETTORE RESPONSABILE
Luciano Di Giulio - digiulioluciano@gmail.com

Luciano di Giulio, rosetano di nascita, vive e lavora a Roseto degli Abruz-
zi. Nella sua carriera di giornalista si è interessato, oltre che di musica, 
collezionismo, cronaca e cultura, prevalentemente di ricerca storica, scri-
vendo pubblicazioni, articoli e interventi in manifestazioni e convegni 
culturali. Si è dedicato all’organizzazione di manifestazioni abruzzesi e 
nazionali per la valorizzazione dei personaggi e del territorio abruzzese.  
Sono oltre 60 le pubblicazioni a cui ha partecipato, come ricercatore, edi-
tore, collaboratore e scrittore. 

REDAZIONE GIORNALISTICA
Mario D’Amario, Walter De Berardinis, Emidio Di Carlo, Stefania Di 
Carlo, Anastasia Di Giulio, Massimo Di Giacinto 

STAFF
Mario De Bonis, Ezio Di Cristoforo, Giuseppe Pollice, Rossella Iezzi

COLLABORATORI ARTISTICI
Luciano Astolfi, Carlo Di Tecco

COLABORATORI FILATELICI
Lanfranco Agostinelli, Emidio D’Ilario, Nicola Marziani, Fulvio Tesauro

COLLABORATORI MUSICALI
Rocco Della Loggia, Mimmo Di Giannatale, Remo Di Giannatale, Pino 
Di Sante, Antonio Esposito, Mauro Marinelli, Gabriella Parisciani, Va-
lentina Pergallini, Vincenzo Pergallini, Francesco Pincelli, Pino Vallese

FOTO
Archivio giornale 7 Giorni Roseto, Archivio TgRoseto, Archivio Roseto 
News, Archiviio Toseto Informa, Archivio Qui Roseto, Archivio Wanted, 
Archivio Italcolor, Massimo Di Giacinto, Luciano Di Giulio, Vincenzo 
Angelico, Francesco Esposito, Enzo Pisciella, Andrea Cusano, Mimmo 
Cusano, Michele Del Governatore, Piero Del Governatore

VIGNETTE  - Roberto Cantoro, Marco Di Virgilio, Emidio Di Carlo

Foto, montaggi, foto di alcuni articoli  rientrano nella letteratura della 
satira. Alcune immagini interamente o parzialmente riprodotte in que-
sto sito sono a volte reperite in Internet. Qualora violino eventuali diritti 
d’autore, verranno rimosse su richiesta dell’autore o detentore dei diritti.

SETTIMANALE - Supplemento web alla testata giornalistica Wanted 
iscritta al Registro Stampa del Tribunale di Teramo n. 384/96.

Periodico gratuito di Attualità, Cronaca, Cultura, Eventi, Sport

www.tgroseto.it

www.pallacanestroroseto.altervista.org

www.radioadriatico.altervista.org



3

Siamo sempre noiSiamo sempre noi
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, dal 20 luglio segnale di pericolo in via Emilia

Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è satto 
rappezzato con pezze di cemento. 
Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma in caso di ca-
duta, nessuno potrà reclamare.

In concreto sarà inutile fare ricorso 
con una denuncia di risarcimento, 
perchè l’ente comunale con questo 
segnale avverte “l’incauto pedone” 
che deve fare attenzione mentre 
percorre quel tratto di marciapiede 
dissestato.

Mentre siamo in stampa abbiamo 
fotografato la zona, e ve la mostria-
mo.

La sistemazione non è stata effet-
tuata.
Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, però nel no-
stro aggiornamento pubblichiamo 
un paio di immagini che mostrano 
il cartello rialzato sopra al marcia-
piede, con il nastro bianco e rosso 
strappato.

11 settimana. Tutto tace.
11 puntata - 6 ottobre

...continua

20 luglio 2024 - 6 ottobre 2024

78 giorni (11 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
25 agosto 2024

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, Fratelli d’Italia: “l’incendio a 

Scerne di Pineto è un campanello d’allarme”

Riportiamo il testo di un comuni-
cato diffuso dal Fratelli d’Italia di 
Roseto degli Abruzzi.
“L’incendio scoppiato presso lo sta-
bilimento a Scerne di Pineto  ha ri-
portato all’attenzione della cittadi-
nanza i rischi connessi alla presenza 
di impianti industriali che trattano 
sostanze pericolose. Le fiamme, e 
la successiva nube tossica, rappre-
sentano un esempio concreto delle 
possibili conseguenze che un’emer-
genza simile potrebbe generare an-
che in altri contesti industriali pre-
senti nella nostra area. Un monito 
che non possiamo sottovalutare.
Fratelli d’Italia Roseto intende ri-

cordare che, pur non ricadendo 
direttamente nel nostro comune, 
l’impianto di coincenerimento di 
Casoli di Atri influenzerà inevita-
bilmente la qualità dell’aria anche 
nei territori limitrofi. Un impianto 
che, a causa delle emissioni di mi-
cro particelle derivanti dai processi 
di combustione, potrebbe esporre la 
nostra comunità a rischi significati-
vi per la salute pubblica. A distan-
za di un anno e mezzo dalla nostra 
prima denuncia, riteniamo ancora 
inaccettabile che l’amministrazio-
ne comunale non abbia prodotto 
osservazioni presso gli enti prepo-
sti, come l’ARTA, per tutelare i cit-

tadini rosetani. Si potrebbe pensare 
che vi siano ragioni particolari die-
tro questa mancata iniziativa?
Il silenzio di fronte a un progetto di 
tale impatto lascia inevitabilmente 
spazio a domande. I cittadini han-
no il diritto di sapere se le loro pre-
occupazioni sono state realmente 
prese in considerazione o se sono 
state sacrificate a vantaggio di altre 
priorità.
Fratelli d’Italia ritiene che la salu-
te pubblica debba venire prima di 
qualsiasi altro interesse, ci doman-
diamo se lo stesso valga anche per 
l’amministrazione comunale di Ro-
seto degli Abruzzi”.

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024



6

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, le multe dei due T Red, a Santa Lucia 

e Cologna Spiaggia, sono nulle

“Le multe elevate grazie al funzio-
namento dei due T Red sono nulle” 
esordisce con questa affermazione 
il consigliere Teresa Ginoble, a se-
guito delle risposte fornite dal sin-
daco sui tanto contestati impianti 
semaforici.

“Dopo aver atteso invano per tre 
mesi la consegna dei documenti 
chiesti riguardanti questi due im-
pianti, finalmente durante l’ultimo 
consiglio comunale il sindaco ha 
restituito numeri e dati - trasmessi 
dal comandante Grippo – che la-
sciano poco spazio ai dubbi. Non 
esiste alcun atto di indirizzo poli-
tico che legittimi l’istallazione dei 
due semafori intelligenti e quindi 
le multe fatte, come ribadito dal-
la Corte di Cassazione lo scorso 2 
agosto” precisa Ginoble.

“Insieme al mio gruppo politico ab-
biamo studiato gli atti e siamo ar-
rivati a sbrogliare questa matassa. 
Lascio da parte i tecnicismi propri 
degli addetti ai lavori per dire so-
lamente che questa vicenda certifi-
ca di nuovo l’approssimazione e la 
superficialità con cui agisce questa 

maggioranza composta da dilettanti 
allo sbaraglio. 

Non solo non è mai stata attestata 
la pericolosità degli incroci di Co-
logna Spiaggia e Santa Lucia, ma, 
cosa ancora più grave, nessun atto è 
stato mai prodotto per autorizzare il 
noleggio e il posizionamento degli 
impianti, e quindi, l’elaborazione di 
verbali” prosegue il consigliere di 
SiAmo Roseto.
“Siamo stanchi del discutibile modo 
di amministrare di Nugnes. 
Che ne sarà delle multe fatte? 

Chi pagherà per questa grave ne-
gligenza che porterà un danno alle 
casse dell’Ente?

 A questo punto ci aspettiamo fatti 
e non più i soliti giri di parole. Ri-
mettere il mandato e andare a casa 
è l’unica soluzione percorribile da 
parte dell’amministrazione Nugnes 
per porre un freno fine al declino 
cui ha condannato Roseto sin dal 
giorno dell’insediamento. È ora di 
dire basta a questa visione padrona-
le della città” conclude il consiglie-
re Ginoble.

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Proseguono i lavori per la messa in 
sicurezza della cupola e della lan-
terna della chiesa dell’Annunziata 
di Montepagano di Roseto degli 
Abruzzi, colpita lo scorso 17 set-
tembre da un fulmine.

Gli operai della ditta specializza-
ta, la Co.I.D. Srl, stanno lavorando 
come da programma per completa-
re la predisposizione dell’impalca-
tura esterna che sarà utilizzata per 
intervenire direttamente sulla parte 
danneggiata e provvedere, quin-
di, alla messa in sicurezza della 
struttura. I lavori sono stati parti-
colarmente complessi perché, per 
arrivare alla sommità della chiesa, 
è stato necessario realizzare dap-
prima una impalcatura interna alla 
quale collegare poi la parte esterna. 
Una scelta resa necessaria dall’im-

possibilità di raggiungere il luogo 
dell’intervento direttamente con i 
cestelli meccanici dei mezzi che, 
a causa delle loro dimensioni, non 
riescono ad accedere lungo le vie 
strette che circondano la chiesa del 
borgo rosetano. Una volta in som-
mità, i tecnici della Soprintendenza 
valuteranno l’intervento più idoneo 
sulla lanterna e utile a garantire la 
pubblica incolumità.
L’intervento di messa in sicurezza, 
finanziato in somma urgenza dalla 
Soprintendenza, dovrebbe quindi 
terminare a breve e, solo dopo un 
nuovo sopralluogo da parte tecnici 
per la verifica della stabilità del-
la struttura, si deciderà in merito a 
nuovi provvedimenti, all’eventuale 
rientro nelle abitazioni degli sfol-
lati e alla eventuale riapertura delle 
strade al momento interdette.

Montepagano, proseguono lavori 
messa in sicurezza chiesa dell’Annunziata

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024
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Evidentemente per la Consiglie-
ra Teresa Ginoble e per il Gruppo 
“SiAmo Roseto” è lecito passare 
con il rosso al semaforo ed è cosa 
giusta non pagare le multe per in-
frazioni effettivamente compiute e 
certificate, avallando quindi la vio-
lazione del Codice della Strada”. 
Con queste parole il Sindaco di 
Roseto degli Abruzzi risponde alle 
dichiarazioni della Capogruppo di 
opposizione in merito alle sanzioni 
comminate dai due T-red presenti 
sul territorio comunale.

“Ginoble afferma che, secondo una 
sentenza della Cassazione, è ne-
cessaria una delibera di Giunta ap-
posita che indichi gli incroci dove 
installare i cosiddetti T-Red e che, 
in assenza di essa, le multe commi-
nate sarebbero nulle – aggiunge il 
Sindaco – Una lettura, la sua, tutta 
da verificare e che di fatto invita i 
cittadini a non pagare le sanzioni ri-
cevute, pur coscienti di essere pas-
sati con il semaforo rosso. 

In realtà, a differenza di quanto ri-
portato dalla Ginoble, con la deli-
bera sul PEG (Piano Esecutivo di 

Gestione) abbiamo istituito i Ca-
pitoli di spesa per l’installazione 
degli strumenti e, in più, abbiamo 
fatto richiesta di nulla osta ad Anas 
sulla base dei dati riguardanti l’in-
cidentalità nei due punti individua-
ti: Santa Lucia sulla SS150 e Colo-
gna Spiaggia sulla SS16. 

In sostanza, l’Amministrazione Co-
munale ha manifestato, con il Piano 
Esecutivo di Gestione, la volontà di 
attivare due T-red destinando fon-
di ben determinati e ha poi chiesto 

ad Anas il nulla osta su strade che 
sono di sua competenza sulla base 
dei dati sull’incidentalità raccolti 
negli ultimi 5 anni. 

Un percorso dove la politica ha 
dato l’indirizzo e i tecnici hanno 
fatto il resto. 

Un metodo corretto anche secondo 
il Comandante della Polizia Locale 
di Roseto Ernesto Grippo e secon-
do diversi esperti che ho interessato 
sulla vicenda”.

Roseto, sindaco a proposito delle multe semafori
T-Red va avanti e spiega perchè

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024
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Ritorna prepotentemente di 
attualità una poesia scritta, in 
dialetto, alcuni anni fa,  dal na-
poletano - rosetano, dott. Ma-
rio De Bonis, in occasione del 
centenario del Rotary

Il 31 ottobre 1984 ci lasciava il  
drammaturgo, attore, regista, 
sceneggiatore e poeta italiano 
Eduardo De Filippo, e oggi ci 
sembrava giusto riproporre, 
nel quarantennale della sua 
scomparsa  (1900-1984) i suoi 
versi napoletani.
Come omaggio a Eduardo e 
come piccolo gesto da lanciare 
per arrivare alla pace, contro 
le guerre e per l’amicizia.

Questa poesia è stata da noi 
già pubblicata alcuni anni fa, 
prima del Covid, e prima del-
la guerra in Ucraina e oggi la 
riproponiamo anche su sugge-
rinìmento di Mario De Bonis, 
per invocare la Pace nel mon-
do e per l’Amicizia con tutti  i 
consoci rotariani.

Riportiamo le parole dell’ami-
co Mario che ci ha gentilmen-
te rilasciato in una sua nota: 
“L’Amicizia è l’anticamera 
della Pace, la solo conoscen-
za la tiene in pericolo, la ini-
micizia porta certamente alla 
guerra! Mai come in questa 
tragica epoca del mondo!”.

Roseto, Mario De Bonis rinnova per la pace 
la sua lirica dal nome: “L’Amicizia”

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024

L’AMICIZIA
Che peccato! Che peccato! 

Hai truvato n’Amico vero? Tiene nu tesoro!
Si è accussì, n’cartatello l’Amico, astìpalo,

nun ’o fà sciupà! Nunn’è putent? Nun fa nient!
O’ putère ‘mbriàch e l’amicizia serv’ a nient!

Si po’ dopp l’urtimo favor ca nun hai pututo fà, 
l’amico se ne và, l’amicizia ca tu pienze remàn

sulament pura cunvenienza! Che peccato!

Amici? Ciente Amici, mille, nun sulo dieci.
N’copp a dieci, se ne vann nove, ne resta uno, 

tu si sulo! N’copp a ciente, nuvanta, restano dieci!
N’copp a mille, nuveciente, ne restano ciente.

Accussì terrai certèzz e speranz ’e cumpagnia!
Sinnò, la bella Amicizia ca tu sempe pienze, 
s’arredurrà sulamènt a povera cunvenienza!

Che peccato! 
Che peccato!
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Il Presidente del Consiglio Comu-
nale Roberto Mastrilli ha disposto 
per il giorno 8 ottobre 2024 alle 
ore 15:00, la convocazione straor-
dinaria del Consiglio Comunale, in 
seduta pubblica, presso il Palazzo 
Comunale per trattare dei seguenti 
argomenti:

Odg urgente presentato dal Gruppo 
Consiliare il Cittadino Governante 
prot. n. 41618 del 30/09/2024; ad 
oggetto “Intitoliamo il parco di Via 
Matteotti al munifico Tiberio Orsini 
che lo donò ai giuliesi”;

Interrogazione urgente presenta-
ta dal Gruppo Consiliare NosNoi 
Coltura Politica prot. n. 42081 del 
02/10/2024;

Approvazione verbali sedute del 
30/07/2024 e del 09/09/2024;

Approvazione del bilancio conso-
lidato dell’esercizio 2023 ai sensi 
dell’art. 11-bis, D. Lgs. n. 118/2011;

Programma triennale dei lavori pub-
blici 2024/2026 ed elenco annuale 

2024 allegato al DUP 2024/2026 - 
Approvazione 2° aggiornamento;
Ratifica variazione di bilancio di-
sposta con deliberazione di Giunta 
Comunale n. 131 del 30/08/2024, ai 
sensi dell’art. 175, comma 4 e 5, del 
D. Lgs. n. 267/2000;

Variazione al bilancio di previsio-
ne finanziario 2024/2026 (art. 175, 
comma 2, del D. Lgs. n. 267/2000).
Qualora andasse deserta, la secon-
da convocazione rimane convocata 
il 10/10/2024, alle ore 15:0

Giulianova. convocato il Consiglio comunale
in seduta straordinaria a “Porte Aperte”

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024
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Teramo, scambio tra Sala Polifunzionale 

con Palestra via Mazzini

Ospitiamo un comunicato dove il 
presidente della Provincia di Te-
ramo Camillo D’Angelo, propone 
alla Regione Abruzzo uno scambio 
di proprietà. 

In pratica la Provincia di Teramo 
cede la sala polifunzionale alla Re-
gione Abruzzo, che in cambio cede 
la Palestra di via Mazzini.

Riportiamo le sue parole:
“Propongo lo scambio tra enti della 
Sala Polifunzionale con la Palestra 
di Via Mazzini” è questa l’idea del 
presidente della provincia di Tera-
mo, Camillo D’Angelo, che verrà 
formalizzata e trasmessa nei pros-
simi giorni alla Regione Abruzzo 
vista l’attesa di oltre 13 mesi del 
rilascio della certificazione antin-
cendio dell’auditorium provinciale.
“L’ennesima richiesta di documen-
tazione trasmessa pochi giorni fa 
dai competenti uffici regionali testi-
moniano la complessità del rinnovo 
della documentazione. 

Questa situazione potrebbe ripeter-
si anche in futuro per altre criticità 
considerando che lo spazio cultura-
le è posta all’interno di un edificio 
che, per buona parte, è di proprietà 
della Regione. 

Volendo deporre l’ascia per consen-
tire che la diatriba trovi una solu-

zione condivisa e utile per la città, 
proporrò la restituzione della Sala 
Polifunzionale alla Regione chie-
dendo in cambio la cessione della 
proprietà della Palestra di Via Maz-
zini” 
aggiunge D’Angelo.

“Abbiamo già in mano un progetto 
di riqualificazione dell’ex impianto 
sportivo che ci permetterà di creare 
una zona polivalente comprensi-
va di una palestra, di un campetto 
esterno e di un auditorium. 
In questo modo la Provincia garan-
tirà al mondo dell’associazionismo, 
alle scuole e a chiunque ne avesse 
bisogno un’area adatta allo svolgi-
mento di convegni, seminari, rap-
presentazioni e quant’altro. 

Così facendo avremmo un immobi-
le interamente nelle mani dell’Ente, 
completamente rinnovato e dotato 
di ogni comfort. 

Tra l’altro la Sala Polifunzionale 
era stata in parte restaurata e quin-
di andremmo a cedere alla Regione 
una struttura immediatamente uti-
lizzabile a conclusione di tutto l’i-
ter attualmente in corso” prosegue 
il presidente.

“Confido vivamente nell’accetta-
zione di questa proposta in tempi 
celeri perché credo sia la miglior 
soluzione possibile all’impasse cre-
atosi. 

Perseguendo questa strada, inoltre, 
potremmo restituire a tutta la pro-
vincia la disponibilità di ben due 
complessi fruibili dalle associazio-
ni, dagli organismi e dalle istituzio-
ni del territorio. 
Spero vivamente che il buon senso 
prevalga su ogni forma di persona-
lismo e di ostruzionismo” 
conclude il Presidente D’Angelo.

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024
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Rissa tra stranieri a Giulianova: 5 denunciati dalla Polizia di Stato.
Le indagini sviluppate a seguito della rissa avvenuta alcuni giorni fa nel piazzale antistante la stazione di Giu-
lianova (Teramo) e condotte dagli uomini della Polfer di Giulianova e della Squadra Mobile di Teramo, hanno 
consentito di identificare 5 persone coinvolte nel violento episodio che sono state segnalate alla competente 
Autorità Giudiziaria e per i reati di lesioni aggravate in concorso. 
Nella rissa, probabilmete scaturita dal litigio tra due persone per questioni economiche legate alla mancata 
corresponsione di pagamenti a seguito di prestazioni lavorative effettuate, sono rimasti feriti in maniera leggera 
tre ragazzi poco più che ventenni. 
L’attività investigativa, sviluppatasi con la raccolta di testimonianze di persone che hanno assistito all’episodio 
e con l’analisi minuziosa delle immagini registrate dal servizio di videosorveglianza presente nella zona, oltre 
a quelle presenti nella stazione f.s. di Giulianova, hanno consentito anche di denunciare una persona per il reato 
di rapina, poiché durante la colluttazione aveva sottratto una catenina di oro strappandola con forza dal collo di 
un’altra persona coinvolta ed un’altra per il reato di porto di armi o oggetti atti ad offendere poiché trovato in 
possesso di un coltello a serramanico che è stato sequestrato.

Giulianova, 5 denunciati per rissa, 
rapina e porto armi

Anno 13 - N° 46
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Sant’Omero, all’Ospedale inaugurata la nuova Tac

Dal 30 settembre 2024, è entrata in 
funzione la nuova Tac all’ospedale 
di Sant’Omero. 

Si è tenuta una informale cerimo-
nia di inaugurazione alla presenza 
del direttore generale Maurizio Di 
Giosia, del presidente della V Com-
missione regionale Paolo Gatti e 
del segretario Marilena Rossi, del 
Vicepresidente della seconda com-
missione regionale Emiliano Di 
Matteo, del Sindaco di Sant’Omero 
Andrea Luzii, del Direttore di presi-
dio Guido Angeli, del Direttore del 
dipartimento dei servizi Gabriella 
Lucidi Pressanti e di una nutrita 
rappresentanza del personale. 

La nuova Tac fa parte di un corpo-
so pacchetto di investimenti, per un 
totale che supera i tre milioni,  che 
porterà all’ammodernamento tec-
nologico  dell’ospedale di Sant’O-
mero.

“Il primo intervento portato a com-
pimento è la Tac, capace di rispon-
dere in tempi brevi d in maniera 
accurata alle più diverse esigenze 
cliniche, grazie alla velocità e sem-
plicità di esecuzione e all’affidabili-
tà diagnostica; in particolare, il suo 
utilizzo è fondamentale in ambito 
oncologico, pneumologico, cardio-
vascolare, chirurgico ed ortopedico. 

La nuova apparecchiatura è dotata 
di un tomografo con ben 128  stra-

ti che danno la possibilità, in pochi 
secondi, di acquisire informazioni 
su vaste aree anatomiche, che ven-
gono poi trasformate in immagini 
estremamente dettagliate, con una 
definizione altissima. 

Tutto ciò supporta il medico radio-
logo e agevola una corretta diagno-
si.”, ha spiegato in una nota il Diret-
tore generale ASL Di Giosia.

Entro novembre, inoltre, sarà messo 
in funzione il nuovo telecomandato 
radiologico che consentirà di otte-
nere immagini di maggiore valore 
diagnostico contemplando al tempo 
stesso una maggiore facilità di ese-
cuzione della prestazione con una 
riduzione della dose di radiazioni 
rispetto alla macchina precedente-

mente in uso.

Un ulteriore importante passo per la 
transizione tecnologica dell’ospe-
dale di Sant’Omero sarà compiuto 
entro il prossimo mese di giugno 
con l’installazione di una risonanza 
magnetica a 1,5 tesla. 

E’ in corso una progettazione com-
plessa: la risonanza va inserita in 
un edificio già esistente, che va mo-
dificato in maniera importante, ab-
bassando ad esempio il pavimento 
di 15 centimetri.

Giova ribadire che tutti gli inter-
venti previsti serviranno ad in-
crementare le prestazioni erogate 
dall’unità operativa di Radiologia, 
il cui responsabile è Francesco 
D’Alessandro, sia per i pazienti ri-
coverati che per quelli esterni con 
conseguenti benefici sia in termini 
di riduzione dei tempi di attesa che 
di innalzamento degli standard qua-
litativi diagnostici.

Il sindaco Luzii ha espresso soddi-
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sfazione per l’acquisto dell’appa-
recchiatura, sottolineando che l’o-
spedale di Sant’Omero raggiunge 
risultati importanti anche grazie 
all’impegno di tutti gli operatori. 
“L’ospedale “Val Vibrata è strate-
gico” ha sottolineato Gatti, “Noi 
in Abruzzo investiamo 2,8 miliardi 
sulla sanità. 

Non è poco, eppure si deve proce-
dere ai ripiani perché si rincorrono 
sempre nuovi bisogni: le prestazio-
ni richieste sono sempre di più. Bi-
sogna trovare dunque un punto di 
equilibrio, tenendo presente che il 
sistema sanitario lo paghiamo noi 
tutti”.  

Un apprezzamento sul basilare ruo-

lo del personale l’ha fatto, oltre a 
Gatti, anche Marilena Rossi: “Bi-
sogna mettere il cuore sul lavoro e 
questo accade a Sant’Omero: l’o-
spedale Val Vibrata, che conosco 
bene perché mi sono fatta curare 
qui, attira parecchi pazienti anche 
per questo”. 

“Di Matteo ha sottolineato il ruolo 
della politica in sanità: “L’ascol-
to degli operatori è fondamentale 
per poi agire nelle sedi opportune 
e risolvere realmente i problemi. 
Le proteste clamorose sono spesso 
inutili, disorientano la popolazione 
generando anche mobilità passiva”.

Il direttore generale ha fatto anche 
un accenno all’apertura della Lun-

godegenza: l’apertura del reparto, 
in collegamento funzionale con 
l’Uoc Medicina, è prevista appena 
sarà disponibile nuovo personale 
medico, per cui è in itinere un con-
corso.  

Sarà dotata di 10 posti letto e per-
metterà il ricovero di quei pazienti, 
che conclusa la fase acuta, necessi-
tano di un prolungamento dell’in-
tervento assistenziale in quanto pre-
sentano una limitazione funzionale 
tale da impedire il rientro al proprio 
domicilio.

La cerimonia si è conclusa con la 
benedizione della nuova Tac da 
parte del cappellano don Mario e 
con il taglio del nastro.
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Carissimi e carissime,
da pochi giorni per molti di voi è 
ripresa la vita scolastica e universi-
taria. Per chi è impegnato nel mon-
do del lavoro l’attività lavorativa 
ha fatto seguito ad un tempo, spero 
sufficiente, di riposo.
È la prima lettera del nuovo anno 
pastorale 2024-2025 che ci vedrà 
impegnati nel Giubileo 2025.
Papa Francesco ha scelto come 
tema giubilare di riflessione la virtù 
teologale della speranza.
Un tema che non può non essere 
condiviso pensando ai tanti mo-
menti di sfiducia e di incertezza 
presenti nella nostra vita personale 
e comunitaria.
Esiste una prospettiva nuova per 
sperimentare la speranza?
Non mancano proposte, talvolta an-
che accattivanti, ma l’insicurezza 
prevale. Talvolta anche la violenza.
Io vorrei proporvi una via: quella 
della conoscenza.
La fatica di conoscere non per sen-
tito dire, ma come frutto dell’impe-
gno di verificare.
Verificare!
Un termine poco diffuso, perché 
richiede l’impegno di non fermarsi 
all’informazione, ma cercare di ca-
pire.
Essere informati non significa esse-
re preparati.
Anche nella vita di studio, o di cre-
scita professionale, non basta rice-
vere le informazioni.
All’interrogazione e all’esame bi-

Teramo, lettera ai giovani di Monsignor Lorenzo Leuzzi

sogna rispondere alle domande su 
ciò che ci è stato proposto nell’in-
segnamento. 
Prendere un buon voto o fare qual-
che passo di carriera professionale 
non è male.
Ma il segreto per essere uomini e 
donne di speranza è nel trovare il 
tempo per riflettere, per capire ciò 
che ci è stato insegnato.
La speranza non appartiene ai ro-
bot!
Perché per sperare bisogna essere 
capaci di essere costruttori.
Chi spera conosce e ha la volontà 
di avviare percorsi, talvolta lunghi, 
che promuovono la crescita e lo 
sviluppo della comunità nella quale 
siamo inseriti.
Il robot non può fare questo!
Il robot può offrire informazioni. 
Ma la costruzione è il frutto dell’im-

pegno personale di ciascuno di noi.
Conoscere è la via della speranza!
È il dono della virtù teologale della 
speranza.
Spera chi conosce e scopre che c’è 
un futuro da costruire!
È il dono di Gesù risorto che cam-
mina con noi.
Non abbiate paura del futuro!
Apriamo insieme il nostro cuore e 
la nostra mente al dono della virtù 
teologale della speranza e insieme 
costruiremo un mondo migliore!
Non basta lamentarsi!
A voi affido le parole di papa Fran-
cesco rivolte ai giovani a Rio de Ja-
neiro nel 2013: “Siamo parte della 
Chiesa, anzi, diventiamo costrutto-
ri della Chiesa e protagonisti della 
storia. Ragazzi e ragazze, per favo-
re: non mettetevi nella coda della 
storia. Siate protagonisti”.
Sono parole con le quali desidero 
augurare a tutti voi una creativa e 
feconda ripresa.
L’utopia distrugge, la speranza co-
struisce!
Con la mia benedizione.
Vostro,
+ Lorenzo, Vescovo

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024



16

CronacaCronaca
Teramo, D’Alberto al trentennale ANCI Abruzzo

Il Sindaco di Teramo Gianguido 
D’Alberto, nella veste di Presidente 
regionale dell’ANCI, questo pome-
riggio ha presieduto alla celebrazio-
ne del trentennale dell’associazione 
dei comuni d’Abruzzo che si è te-
nuta al Teatro Marrucino di Chieti 
alla presenza di moltissimi sindaci, 
amministratori e dirigenti dei co-
muni della regione. 
Per l’occasione è stato anche emes-
so un annullo filatelico dedicato a 
Giorgio La Pira, sindaco di Firenze, 
proclamato Beato da Papa France-
sco.
D’Alberto ha tenuto un significa-
tivo e denso discorso, del quale 
riportiamo una estrema sintesi. Ha 
iniziato ricordando i sindaci che co-
stituirono, nel 1994, l’associazione, 
sottolineano le loro figure e la loro 
tensione ideale; quindi un cenno ai 
sindaci scomparsi, con particolare 
riferimento al  Sindaco di Pollica, 
Angelo Vassallo, assassinato dalla 
malavita organizzata, del quale ha 
ripreso una frase che rappresenta 
lo spirito con cui è nata l’ANCI:  
“Sono i paesi che fanno il Paese”.
D’Alberto ha così sottolineato la 
capacità di creare rete tra i Comu-
ni, grazie alla quale si è riusciti “a 
collaborare, a condividere strategie 
volte esclusivamente alla crescita 
delle nostre realtà, nella piena con-
sapevolezza che un territorio cresce 
solo se cresce tutto insieme”. 
Un cenno alla designazione dell’A-

quila come Capitale italiana della 
Cultura 2026, “riconoscimento che 
rap-presenta un motivo di orgoglio 
per tutti i comuni abruzzesi”, ot-
tenuto anche alla condivisione dei 
comuni d’Abruzzo.   
L’attività dell’associazione è sta-
ta sottolineata, dal suo Presidente 
regionale come “importante e co-
stante, il cui apporto a sostegno 
dei Comuni è stata fondamentale 
in questi anni particolarmente diffi-
cili, nei quali  l’Abruzzo, oltre alla 
pandemia – che ha tenuto sospese 
le vite delle nostre comunità – ha 
dovuto affrontare numerose cala-
mità naturali: due terremoti, allu-
vioni, nevicate, dissesti idrogeolo-
gici, che hanno messo noi Sindaci, 
ancora una volta, di fronte all’ono-
re e all’onere di traghettare i nostri 

Comuni verso tempi migliori”. 
Quindi il sindaco di Teramo ha trac-
ciato alcuni punti sui quali si è svol-
ta l’azione dell’ANCI.

I COMUNI
“Con l’aver riportato al centro del 
dibattito il loro ruolo che, soprattut-
to dopo la riforma incom-piuta del-
le Province, ha fatto venire meno 
quegli enti intermedi fondamentali, 
e si sono trovati davanti alla sfida 
di un sistema che ancora oggi è alla 
ricerca dell’ambito ottimale ade-
guato alle nuove sfide del presente 
e del futuro. 
La citazione del sindaco La Pira 
ha offerto lo spunto per fotografare 
l’attività dell’ANCI  “caratterizza-
ta per tutte quelle battaglie che ci 
hanno visto in prima linea, come 
sindaci, nelle due ricostruzioni post 
sisma, nella lotta allo spopolamen-
to, nella valorizzazione dei borghi 
come custodi di storia e cultura, 
nella battaglia per il mantenimento 
dei servizi essenziali sul territorio 
come baluardo contro la scomparsa 
dei piccoli centri, fino al tempo del 
PNRR e della sua attuazione”.

Anno 13 - N° 46
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RICOSTRUZIONE FISICA E 
MENTALE 
“Proprio grazie al coordinamento 
dell’ANCI in questi anni i Comuni 
abruzzesi, nonostante le difficoltà, 
sono riusciti, nell’interlocuzione 
con la struttura commissariale , a 
ottenere una semplificazione delle 
procedure, oltre che personale e ri-
sorse dedicati alle due ricostruzioni 
2009 e 2016-2017.  
Oggi, grazie ad un’attività di pro-
grammazione e progettazione sen-
za precedenti, l’Abruzzo sta viven-
do oltre alla ricostruzione fisica e 
materiale, un percorso di rinascita 
economica, sociale e culturale. 
Stesso discorso per la ricostruzione 
pubblica, che si è sbloccata princi-
palmente grazie alle ordinanze spe-
ciali in deroga.  
Un impegno che ci ha visti in pri-
ma linea anche nell’attuazione del 
PNRR. A fine dicembre 2023 alla 
nostra regione risultavano assegna-
ti, per quanto riguarda i soggetti at-
tuatori pubblici, 3.2 miliardi.  
Di queste risorse, il 40%  era in 
capo ad operatori nazionali, tra enti 
pubblici e società partecipate, men-
tre il 32% riguardava interventi in 
capo ai Comuni, che tra le ammini-
strazioni locali rivestono dunque il 
ruolo di maggior rilievo”. 

I PICCOLI COMUNI
“In questi anni abbiamo fatto tanto, 

riuscendo ad esempio a bloccare, in 
molti casi, la chiusura degli spor-
telli postali e bancari sul territorio, 
ottenendo interventi di semplifica-
zione sulle ricostruzioni, suppor-
tando i comuni sulla formazione e 
sulla progettazione. 
Ma tanto c’è ancora da fare. 
Lo  spopolamento, che non è legato 
solo alla denatalità ma anche allo 
spostamento delle persone dalle 
aree interne alle zone più urbaniz-
zate.  
Si tratta di un fenomeno che colpi-
sce soprattutto le aree interne per 
le quali, nei prossimi anni, sarà es-
senziale rivendicare politiche strut-
turali volte ad assicurare servizi: 
banda larga, detassazione, deroghe 
per i servizi essenziali quali scuola, 
trasporti, sanità. 
Ma serve che diventino strutturali 
anche i fondi per la rigenerazione 
urbana, per il turismo sostenibile, 
per il dissesto idrogeologico, per la 
viabilità.  

Così come serve rendere strutturale 
il fondo per i piccoli comuni. 
Perché il Paese Italia cresce solo se 
il territorio cresce tutto insieme”. 

POLITICHE DI COESIONE
“Un’altra attività sulla quale do-
vremo concentrarci in futuro è la 
promozione della dimensione ter-
ritoriale ottimale nelle politiche di 
coesione. 
E qui sarà fondamentale il confron-
to con la Regione. 
In questo senso uno strumento par-
ticolarmente importante, è quello di 
mettere in rete più realtà integrate 
dal punto di vista economico, occu-
pazionale, sociale, per affrontare al-
cune delle più importanti questioni 
urbane e territoriali, che vanno dal 
cambiamento climatico alla mobi-
lità sostenibile, alla pianificazione 
dello sviluppo economico”.

SVILUPPO E SOSPENIBILITA’
“Attraverso la promozione di pro-
getti e azioni integrate che superino 
il perimetro comunale, è possibile 
mettere in campo percorsi virtuosi 
volti a migliorare i servizi, promuo-
vere la sostenibilità in tutte le sue 
forme, restituire vitalità e attrattivi-
tà ai territori urbani. 
E’ proprio sulle aree urbane infatti 
che l’Europa sta investendo in ter-
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risorse e mille difficoltà, sono chia-
mati a far fronte a una serie di nuo-
ve emergenze sociali. 
E’ quindi fondamentale lo stanzia-
mento e l’erogazione, direttamente 
agli enti locali, di maggiori fondi, 
soprattutto in un momento in cui i 
bisogni sociali sono sempre più in-
terconnessi a quelli sanitari”.

MINORI
“Tra le emergenze che ci troviamo 
a vivere in questo momento storico 
una delle priorità è rappre-sentata 
dalla questione dell’aumento del 
numero di minori con forti disagi 
quali la ludopatia, l’assunzione di 
sostanze, problemi psichiatrici, di 
età compresa tra i 12 e i 17 anni, che 
su segnalazione della Procura o del 
servizio di neuropsichiatria infanti-
le della Asl vengono presi in carico 
dai servizi sociali del Comune. 
Una situazione che rende più che 
mai urgente il rafforzamento del 
numero di assistenti sociali. 
La Legge 178/2020, ha introdotto 

mini di risorse per lo sviluppo e la 
sostenibilità. 
Da qui la necessità, per una piani-
ficazione strategica e coordinata 
a lungo termine che sia realmente 
efficace, di puntare su dimensioni 
territoriali e urbane di area vasta”. 

TRANSIZIONE ECOLOGICA
“Tra le sfide del prossimo futuro 
anche quella della transizione eco-
logica.
In questo senso come ANCI stiamo 
svolgendo un importante ruolo di 
coordinamento e supporto ai Co-
muni rispetto al tema dell’ottimale 
collocazione degli impianti di fonti 
energetiche rinnovabili”. 

CONCESSIONI BALNEARI
“Di strettissima attualità, proprio in 
questo periodo, è poi il tema delle 
concessioni balneari su cui, come 
stiamo portando avanti, in colla-
borazione con la Regione, una bat-
taglia in difesa dei nostri comuni 
costieri, che non possono vedersi 
scaricati responsabilità, competen-
ze e problemi che ancora oggi non 
trovano una definizione a livello 
politico e normativo”.

WEKFARE
“Un tema che nel prossimo futu-
ro dovrà vederci impegnati su più 
fronti. 
Oggi i Comuni, seppur con scarse 

un livello essenziale delle presta-
zioni di assistenza sociale definito 
da un operatore ogni 5.000 abitanti 
e un ulteriore obiettivo di servizio 
definito da un operatore ogni 4.000 
abitanti. 
Numeri ben lontani da quelli odier-
ni. 
C’è poi la questione della gestione 
dei minori stranieri non accompa-
gnati che arrivano sul territorio e 
che oggi contano un numero sem-
pre più alto di ragazzi tra i 12 e i 14 
anni con la novità della componen-
te femminile. 
Anche qui c’è l’esigenza che si ri-
lancino le strutture 
Sai per minori e che lo Stato stan-
zi ulteriori risorse per un rafforza-
mento dei servizi sociali dedicati, 
al fine di garantire una reale inte-
grazione dei ragazzi nel tessuto so-
ciale delle città”.

EMERGENZA SICUREZZA
 Tutte le città italiane, e quindi an-
che quelle abruzzesi, stanno viven-
do questa emergenza negli ultimi 
anni. 
Il tema del disagio minorile, il tema 
delle dipendenze, così come quello 
dell’immigrazione che oggi viene 
scaricato interamente sui Comu-
ni, nonostante non abbiano dirette 
com-petenze in merito, necessi-
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con le nostre fasce che abbracciano 
i nostri cuori e le nostre comuni-
tà, legandosi le une alle altre in un 
vincolo di solidarietà istituzionale 
che ci ha dato la forza di guidare, 
anche nei periodi più drammatici, 
la rinascita e lo sviluppo dei nostri 
territori. 

CronacaCronaca

tano di interventi e risorse inseriti 
nell’ambito di una rete tra enti sia in 
senso orizzontale che verticale.
Emergenza abitativa. necessità di 
ulteriori risorse per l’edilizia resi-
denziale pubblica e di individuare 
apposite forme di sostegno per i cit-
tadini in difficoltà, così come quel-
la di stanziare risorse per i Comuni 
per l’adeguamento del patrimonio 
Erp, particolarmente vetusto.

Il Sindaco D’Alberto ha chiuso con 
un riferimento all’assemblea annua-
le ANCI che si terrà a Torino dal 20 
al 22 novembre prossimi, sul tema 
“ Facciamo l’Italia giorno per gior-
no, rimarcando che “E’ quello che 
noi in questi 30 anni abbiamo fatto 

In questi 30 anni, attraverso l’AN-
CI e grazie all’ANCI, abbiamo 
contribuito a fare l’Abruzzo. Ed è 
questo il testimone che, per amore 
delle nostre comunità, lasceremo 
a chi verrà dopo di noi, mettendo 
sempre al centro il bene comune”. 

Teramo, 
CCIAA 

Gran Sasso, 
monitoraggio 

incendio 
azienda 
di Pineto

A seguito dell’incendio divampato 
dopo un’esplosione in un azienda 
chimica in località Scerne di Pine-
to, in provincia di Teramo, la Ca-
mera di commercio Gran Sasso si 
è attivata immediatamente per mo-
nitorare la situazione del comparto 
produttivo locale, in stretto contatto 
con le autorità competenti, a tutela 
anche delle tante imprese di Pineto 
e delle zone limitrofe.
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Giulianova, 
Incontro delle 

comunità 
scolastiche, 
universitarie 

e della 
comunicazione

Un incontro delle comunità scola-
stiche, universitarie e della comu-
nicazione in preparazione del Giu-
bileo 2025 si svolgerà mercoledì 16 
ottobre alle ore 20:30 nel Santuario 
Santa Maria a Mare di Giulianova
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Teramo, Calcio a 5 Lisciani, 
dalla A2 arriva Rolando Lancia

ASDLisciani Teramo Calcio a 
5 comunica che, dalla stagione 
2024/2025, Rolando Lancia sarà un
 nuovo giocatore biancorosso. Un 
vero e proprio boato di fine mercato 
quello messo a segno dalla socie-
tà teramana, che porta nella nostra 
città un giocatore dalle indiscutibili 
qualità calcettistiche e affermatosi 
nelle alte categorie nazionali a suon 
di gol e non solo. 

Il laterale classe 1994 ha iniziato la 
sua avventura nel Futsal con Avez-
zano, Sagittario Pratola e Sport 
Center Celano, prima di sposare 
nelle ultime annate la causa del 
Futsal Celano, con ben 31 gol se-
gnati nella stagione del salto dalla 
B alla A2 e 17 nella scorsa, proprio 
nella seconda categoria nazionale. 

Queste le prime dichiarazioni di 
Lancia: “Sono sicuramente molto 

carico nell’affrontare questa nuova 
avventura, anche per le tante vi-
cende che in un modo o nell’altro 
stavano ostacolando questo trasfe-
rimento e che saranno da stimolo 
per dare il massimo. 
Parto in leggero ritardo rispetto ai 
compagni ma sono

 pronto per mettermi a lavoro e re-
cuperare il tempo perso. 
Ho avuto la fortuna e l’onore di 
ricevere molte proposte, ho scelto 
la lisciani Teramo perché da subi-
to si è instaurato un rapporto ami-
chevole ma allo stesso tempo serio, 
hanno creduto molto in me e spero 
di ripagare al meglio questa fidu-
cia, oltre comunque ad altri fattori 
come il mister con cui ho già dispu-
tato vari campionati, ex compagni 
di squadra che definirei piu amici e 
una società giovane con moltissimo 
entusiasmo. 
Le ultime 2 stagioni in B e A2 mi 
hanno insegnato molto. 
Non conosco il livello del girone 
della B che affronteremo perché 
non l’ho mai disputato, ma se-
guendo le direttive del mister sicu-
ramente si può ottenere un ottimo 
risultato.
È un gruppo già consolidato visto 
che sono anni che giocano insieme 
e con degli innesti che la società ha 
prontamente inserito si può creare 
qualcosa di importante”.
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in gara. Stavamo chiudendo a -6, 
poi, palla in mano, sbagliamo, loro 
vanno in attacco e trovano un jolly 
da tre punti a suon di sirena chiu-
dendo a -9. Senigallia è stata brava 
ad imporre la propria pallacanestro 
ma qualche episodio, con dei tiri un 
po’ fortunosi allo scadere dei 24, è 
andato a loro favore. Noi abbiamo 
commesso errori, li commettere-
mo sempre perché siamo giovani. 
Lo sappiamo oggi e lo sapevamo a 
luglio e lo sapremo domenica pros-
sima all’esordio in casa. Il nostro è 
un percorso lungo che ci deve por-
tare fra diversi mesi ad essere salvi 
e partita dopo partita dobbiamo mi-
gliorare costantemente”.          
Coach  Stirpe ha voluto inoltre 
spendere due parole per il capita-
no della Mediterranea Teramo e 
per il massaggiatore della squadra 
Enrico Di Marcello: “Devo fare un 
sentito ringraziamento a capitan 
Massotti perché martedì in allena-
mento ha subito una brutta distor-
sione alla caviglia, non si è allenato 
tutta la settimana, ha camminato 
con le stampelle fino a giovedì, ma 
ha stretto i denti per poter gioca-
re contro Senigallia. Si è visto che 

SportSport
Teramo, TaSp sconfitta 84-73 contro Senigallia

Inizia con una sconfitta il cammi-
no della Mediterranea Teramo nel 
campionato di Serie B Interregio-
nale 2024-25. Una battuta d’arresto 
in trasferta (84-73) contro la più so-
lida ed esperta Pallacanestro Seni-
gallia, che non si è però trasformata 
in una debacle come il -20 (70-50, 
32’) raggiunto dalla TaSp all’inizio 
del quarto periodo poteva lasciar 
supporre. Al contrario, trascinati 
dalle realizzazioni di Mazzagatti, i 
biancorossi hanno lottato fino alla 
fine arrivando anche a -9 (75-66, 
37’). Poi è però tornata protagonista 
la maggiore capacità degli avversa-
ri di saper sfruttare le situazioni di 
vantaggio con i vari Landoni, Gia-
comini e Giampieri a farla da pa-
drone. 
In questo primo match della stagio-
ne la Teramo a Spicchi ha quindi 
mostrato aspetti positivi e aspetti 
negativi sui quali lavorare: “Seni-
gallia ha giocatori di categoria – ha 
infatti commentato coach Simo-
ne Stirpe a fine gara –, che hanno 
sempre fatto canestro e che faranno 
sempre canestro finchè giocheran-
no, come Giampieri, Giovannini 
e Landoni. Stavolta si è aggiunto 
Sablich che ha un po’ sparigliato la 
partita facendo 16, andando un po’ 
oltre quello che ci si poteva aspet-
tare. Da parte nostra, sapendo quali 
sono le loro caratteristiche e quali 
sono i loro punti di forza, abbia-
mo messo poca energia in campo, 
facendoli andare troppe volte in 
lunetta, accoppiandoci male e ar-
rivando in ritardo sulle rotazioni. 
Con giocatori di questo tipo non 
puoi permettertelo”.
Ciononostante non si è vista una 
squadra arrendevole: “All’inter-
vallo – ha sottolineato l’allenatore 
della TaSp – eravamo pienamente 

non era al 100% ma da vero capi-
tano ha dato un grande segnale alla 
squadra. Questo è lo spirito che mi 
piace, quello di voler essere a tutti i 
costi sempre in campo a lottare con 
i compagni. Un ringraziamento va 
poi ad Enrico Di Marcello che è ri-
uscito a rimetterlo in piedi a tempo 
di record”.
Ora la Teramo a Spicchi deve esse-
re brava a voltare pagina e a spo-
stare tutta la sua attenzione sulla 
prossima sfida, l’esordio casalingo 
in programma domenica 6 ottobre 
alle 18 al palasport dell’Acquaviva 
contro la Pallacanestro Recanati.
Goldengas Senigallia: Perna ne, 
Venga 2, Giacomini 15, Maiolatesi, 
Sablich G. 8, Tamboura 5, Druda, 
Sablich P. 16, Arceci 3, Gentili ne, 
Landoni 17, Giampieri 18. All. Pe-
titto
 Mediterranea Teramo: Caroè 12, 
Moro ne, Marinelli 13, Fabris 9, 
Tommarelli, Mazzagatti 22, Gaspa-
ri ne, Massotti 4, Laraia, Benzoni 4, 
Gueye 9, Luponetti. All. Stirpe
Parziali: 24-20, 42-33, 65-50, 84-73 
(progressivi 24-20, 18-13, 23-17, 
19-23). Usciti per 5 falli: Marinelli 
e Gueye (Mediterranea Teramo)
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Terza frazione che inizia sulla fal-
sariga del secondo: arrivano i primi 
punti di Aukstikalnis, Sacchetti lo 
segue a ruota e di nuovo +14; Pierot-
ti è l’unico dall’altra parte a creare 
qualche difficoltà. Fabriano fatica a 
reggere l’urto vicino a canestro dei 
vari Tiberti, Donadoni e Sacchetti. 
Sul finale di frazione marchigiani 
che piazzano un mini-break di 10-4 
per chiudere sul 52-61. Sembra fini-
ta ma non lo è perché Fabriano non 
muore mai ed infatti rientra prepo-
tentemente grazie a chi ti aspetti ov-
vero Pisano che piazza due triploni 
in fila per il 62-66 del 33°. Roseto 
non segna per due minuti, i cane-
stri di Aukstikalnis sono ossigeno 
puro ma sempre Pisano e Pierotti 

SportSport
Roseto, Pallacanestro vince con Fabriano 75 a 77

Un triplone di Lukas Aukstikalnis 
manda in paradiso la Liofilchem e 
permette ai biancazzurri di espu-
gnare il PalaChemiba di Cerreto 
d’Esi contro i padroni di casa di 
Fabriano al termine di un match da 
vere e proprie montagne russe. Ro-
seto resta a punteggio pieno a quota 
4 punti ma soprattutto continuando 
sulla striscia positiva che dura da 4 
gare contando anche la Supercoppa. 
Menzione anche per i tifosi arrivati 
dal Lido delle Rose.

4 in doppia cifra a fine gara, miglior 
marcatore capitan Sacchetti con 15 
punti e 5 rimbalzi, per Aukstikalins 
12 con il triplone della vittoria, 11 
+ 7 rimbalzi per Giordy Durante, 
mentre Guaiana si ferma a quota 10 
con 9 rimbalzi.

Roseto scappa subito sullo 0-6 dopo 
due minuti e sul 4-12 grazie alle fo-
late di Guaiana e Tsetserukou, Fa-
briano risorge con i soliti Pierotti e 
Centanni: 18-18 a fine periodo. Nei 
secondi dieci minuti la Liofilchem 
piazza il secondo vero break del 
match: tanta difesa e il resto lo fan-
no Sacchetti, Donadoni e Pastore, 
22-31, poi Guaiana e Durante per il 
massimo vantaggio sul 24-36 anche 
se qualche palla persa in meno il di-
vario poteva essere tranquillamente 
maggiore.

firmano il meno, 71-72. Traini per 
il +3, poi Pierotti per il clamoroso 
+1 locale sul 75-74. Roseto ha però 
il pallone per vincerla ed infatti non 
sbaglia: uscita dai blocchi di Lukas 
Aukstikalnis che attaccante puro 
piazza la triplissima della vittoria a 
3 secondi dal termine.  

Domenica si torna immediatamente 
in campo per la 3a giornata: al Pa-
laMaggetti (ore 18) arriva la NPC 
Rieti di coach Ponticiello, anche i 
laziali a punteggio pieno.

RISTOPRO FABRIANO  - LIO-
FILCHEM ROSETO  75-77  
(18-18, 26-38, 52-61)

Fabriano: Carta  7, Pierotti 20, Dri 
4 , Raucci  8, Centanni  9, Gnecchi 
9 , Pisano 11 , Molinaro  7, Scan-
diuzzi  , Da Rin  n.e., Romagnoli        
Coach: Niccolai

Roseto: Durante 11, Tsetserukou 
4, Donadoni 6, Dellosto 1, Traini  
4, Sacchetti 15, Aukstikalnis 12, 
Tiberti  9, Pastore 5, Guaiana 10    
Coach: Gramenzi
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SportSport

Intanto da giovedì 10 a domenica 
13 ottobre una doppia soddisfa-
zione per il driver teramano che è 
stato scelto per fare da apripista al 
22° Rallylegend in programma a 
San Marino con la sua creatura: la 
nuova Peugeot 208 N5, interamente 
progettata e costruita in collabora-
zione con la factory reggiana Tedak 
Racing. 

La vettura debutterà in gara dopo 
quasi tre anni di costruzione e un 
lungo iter di omologazione.

Il Rallylegend è una manifestazione 
di enorme richiamo. 

Da oltre 20 anni convoglia da tutta 
Europa decine di migliaia di appas-
sionati, che invadono la Romagna 
per l’intera settimana dell’evento. 

Ci saranno piloti entrati nella sto-
ria, come Miki Biasion, due vol-
te campione del mondo, Adrien 
Fourmaux, pilota ufficiale Ford nel 
mondiale rally, Hekki Kovalainen 
ex pilota di F.1 ora impegnato in al-
tre discipline automobilistiche. 

E altri duecento equipaggi prove-
nienti da tutto il mondo. “Poter es-
serci e partire davanti a tutti è già 
un premio”, sottolinea Dedo, “e 
poterlo fare portando al debutto una 
vettura che abbiamo progettato e 
costruito è una soddisfazione enor-

Teramo, il pilota Dedo partecipa 
alla finale di Coppa Italia Rally

Il pilota teramano Dedo (Alfredo 
De Dominicis) affiancato dal fida-
to navigatore Massimo Daddoveri, 
pur aver partecipato a sole 3 delle 
5 gare previste, ottiene il diritto a 
partecipare alla finale di Coppa Ita-
lia Rally grazie alla conquista del 
3°posto nel girone del centro sud 
Italia.

Purtroppo domenica scorsa, al Ral-
ly Porta del Gargano con la Skoda 
RS, l’equipaggio si è dovuto ritirare 
per la rottura di un particolare inter-
no al cambio.

“Siamo stati costretti al ritiro per 
la rottura dell’ingranaggio sulla re-
tromarcia su una delle più belle e 
curate Skoda RS presenti in Italia”, 
spiega il pilota abruzzese. “Abbia-
mo perso la possibilità di vincere 
la CRZ8 in cui eravamo leader e 
abbiamo dovuto rinunciare a corre-
re su un tracciato da favola. Sono 
cose che capitano nelle corse. Il 20 
novembre, però, i tre equipaggi mi-
gliori di ogni zona si sfideranno per 
la vittoria nazionale e noi ci saremo. 

Quest’anno è stato scelto il Nord 
Ovest del Paese e il tracciato del 
Rally della Lanterna che si sno-
derà tra Genova e La Spezia. Sarà 
un’esperienza molto emozionante 
contro i migliori piloti italiani del 
momento”.

me e darà una visibilità senza pari 
alla nostra nuova auto”.

Da quattro anni l’imprenditore te-
ramano rappresenta per l’Italia 
un’intera categoria di auto da ral-
ly, denominate N5, di cui è il co-
struttore ufficiale designato da Aci 
Sport, la federazione automobilisti-
ca nazionale. 

Dopo averne importate e vendute 
dalla Spagna una decina, ha curato 
la parte sportiva organizzando, dal 
2021, sempre per conto della fede-
razione, campionati di marca con 
interessanti montepremi per diffon-
derne l’uso (www.n5italia.it). 

Nel 2022, in partnership con l’emi-
liana Tedak Racing - e sempre se-
guendo i dettami del regolamento 
N5 - ha iniziato la progettazione e 
la costruzione di un esemplare evo-
luto e più moderno. 

Quest’ultimo è stato presentato la 
scorsa primavera e, dopo vari test 
di sviluppo, debutterà appunto al 
Rallylegend in qualità di auto apri-
pista.

Sono, inoltre, attive le joint venture 
con realtà imprenditoriali d’Abruz-
zo come le teramane PieffeAuto, 
International Pur components, Ste-
elte e la Oslv Italia di Roseto degli 
Abruzzi.

Un biglietto da visita importante 
per l’inserimento nel gotha del ral-
ly italiano ed europeo di un prototi-
po importato, migliorato e pensato 
in Abruzzo da un imprenditore, in-
gegnere e pilota teramano.
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Proponiamo il Calendario degli in-
contri di basket per il Campionato 
2024-2025 della serie B girone B, 
dove milita la squadra della palla-
canestro Liofilchem Roseto.

Domenica 29 Settembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Luiss Roma

Mercoledì 2 Ottobre 2024 - 20:30 - 
Gruppo B
Fabriano - Roseto

Domenica 6 Ottobre 2024 - 18:00 - 
Gruppo B
Roseto - NPC Rieti

Domenica 13 Ottobre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Juvecaserta - Roseto

Mercoledì 16 Ottobre 2024 - 20:30 
- Gruppo B
Roseto - Jesi

Domenica 20 Ottobre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Montecatini Terme - Roseto

Domenica 27 Ottobre 2024 - 18:00 
- Gruppo B

Roseto - Cestistica San Severo

Domenica 3 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Sant’Antimo

Mercoledì 6 Novembre 2024 - 
20:30 - Gruppo B
Gema Montecatini - Roseto

Domenica 10 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Latina Basket - Roseto

Mercoledì 13 Novembre 2024 - 
20:30 - Gruppo B
Roseto - Chiusi

Domenica 17 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Golfo Piombino

Domenica 24 Novembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Tecnoswitch Ruvo - Roseto

Domenica 1 Dicembre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Salerno - Roseto

Domenica 8 Dicembre 2024 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Virtus Cassino

Domenica 15 Dicembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Virtus Roma - Roseto

Domenica 22 Dicembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Ravenna Basket

Domenica 29 Dicembre 2024 - 
18:00 - Gruppo B
Roseto - Chieti Basket

Domenica 5 Gennaio 2025 - 18:00 

SportSport
Roseto, Pallacanestro calendario 

campionato Serie B 2024-25
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SportSport
Roseto, Pallacanestro calendario 

campionato Serie B 2024-25

- Gruppo B
Unicusano Pielle Livorno - Roseto

Domenica 12 Gennaio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Luiss Roma

Mercoledì 15 Gennaio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Roseto - Latina Basket

Domenica 19 Gennaio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Gema Montecatini

Domenica 26 Gennaio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
NPC Rieti - Roseto

Mercoledì 29 Gennaio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Jesi - Roseto

Domenica 2 Febbraio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Fabriano

Domenica 9 Febbraio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Golfo Piombino - Roseto

Domenica 16 Febbraio 2025 - 18:00 

- Gruppo B
Roseto - Montecatini Terme

Mercoledì 19 Febbraio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Chiusi - Roseto

Domenica 23 Febbraio 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Juvecaserta

Mercoledì 26 Febbraio 2025 - 20:30 
- Gruppo B
Ravenna Basket - Roseto

Domenica 2 Marzo 2025 - 18:00 - 
Gruppo B

Roseto - Salerno

Domenica 9 Marzo 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Chieti Basket - Roseto

Domenica 23 Marzo 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Roseto - Virtus Roma

Domenica 30 Marzo 2025 - 18:00 
- Gruppo B
Sant’Antimo - Roseto

Domenica 6 Aprile 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Cestistica San Severo - Roseto

Domenica 13 Aprile 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Roseto - Unicusano Pielle Livorno

Domenica 20 Aprile 2025 - 18:00 - 
Gruppo B
Virtus Cassino - Roseto

Sabato 26 Aprile 2025 - 20:30 - 
Gruppo B
Roseto - Tecnoswitch Ruvo
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Dan Dacian di Bucarest – Romania
Stamura Basket di Ancona – Italia
DlangTraining Academy di Losan-
na – Svizzera
Unibasket Lanciano – Italia
Barsy Atyrau di Atyrau – Kazaki-
stan
Astars Academies di Enfield/Lon-
dra – Gran Bretagna
Roseto Basket Academy – Italia

A questo primo appuntamento ne 
seguiranno altri, a partire dal torneo 
in programma, sempre a Roseto de-
gli Abruzzi, dal 10 al 14 Ottobre ri-
servato agli Under 20. 
La scelta fatta dai dirigenti unghe-

SportSport
Roseto, Basket Academy organizza e partecipa a 

EYBL-European Youth Basketball League 

Iniziato il 3 ottobre a Roseto degli 
Abruzzi il primo torneo internazio-
nale organizzato dal Roseto Basket 
Academy per la stagione sportiva 
2024/2025. 
Si tratta di un appuntamento inse-
rito nel circuito EYBL-European 
Youth Basketball League di cui 
fanno parte oltre duecento società 
in rappresentanza di 40 nazioni. 
A questo primo evento, riservato 
alla categoria Under 15, partecipe-
ranno le seguenti formazioni:
Beyond Basketball di Dubai – Emi-
rati Arabi Uniti
N.A.B.A. North Atlantic Basketball 
Academy di Dublino – Irlanda

resi dell’EYBL di indicare la nostra 
città sede di questi tornei giovani-
li, oltre a costituire un significati-
vo riconoscimento sportivo per il 
Roseto Basket Academy, si sta tra-
sformando in un’ottima occasione 
per un’importante promozione tu-
ristica in campo europeo del Lido 
delle Rose. Bisogna infatti conside-
rare che è già la seconda stagione 
sportiva in cui la EYBL ha scelto 
Roseto ed anche quest’anno tutti 
gli incontri da disputare saranno 
trasmessi in diretta sui profili face-
book delle squadre partecipanti che 
sono molto seguite nei loro paesi.
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dello staff tecnico, Alessia Cimo-
rosi social media manager con Mi-
chele Nespoli e il fotografo Antonio 
Tommarelli che completano il team 
comunicazione, mentre Martina Ci-
morosi, Felice Di Marco e Arman-
do Cistola sono i dirigenti accom-
pagnatori.
I componenti dello staff della Scuo-
la Minibasket Roseto e della FIDES 
Roseto sono Gianluca Di Gianvit-
torio, Emiliano D’Ortenzio e Piero 
Tulli istruttori e allenatori, Marco 
Rapone, Pierpaolo Di Gianvittorio 
e Lorenzo Di Tecco istruttori, Mar-
tina Di Pietro assistente istruttrice.
Nei vari interventi che si sono suc-
ceduti, sono stati enunciati i princi-
pi su cui si basano le attività delle 
società mentre, per il Roseto Basket 
Academy è stata evidenziata la pre-
senza tra i numerosi atleti tesserati 
di trentadue giovani provenienti da 
ogni parte d’Italia e d’Europa che 
vivono per tutto il periodo scola-
stico a Roseto, frequentano il Polo 
Liceale Statale Saffo o l’Istituto 
d’Istruzione Superiore “V.  Moret-
ti”, si allenano in impianti sportivi 
rosetani e risiedono in una struttura 
turistica messa a disposizione dalla 
famiglia Cimorosi. Studio e sport, 
inseriti in un percorso educativo e 
formativo, sono alla base dell’at-
tività del Roseto Basket Academy 
che, nella stagione sportiva che sta 
per iniziare, grazie alla collabora-
zione con la Scuola Minibasket Ro-
seto e la FIDES Roseto, disputerà 

SportSport
Roseto, Basket Academy organizza e partecipa a 

EYBL-European Youth Basketball League 
Si è svolta presso la sala conve-
gni dell’Hotel Bellavista di Rose-
to, la presentazione della stagione 
2024/2025 del Roseto Basket Aca-
demy, della Scuola Minibasket Ro-
seto e della FIDES Roseto.
Alla presenza dei circa 150 giovani 
atleti, di molti genitori e dei com-
ponenti lo staff delle società, han-
no portato il proprio saluto ai par-
tecipanti il Presidente della F.I.P. 
Abruzzo Francesco Di Girolamo, i 
Consiglieri regionali Emiliano Di 
Matteo e Marilena Rossi, il Presi-
dente della Fondazione Tercas Pie-
ro Di Felice, Guido Federico Di 
Francesco responsabile del progetto 
Sport Vibes e l’Italia Basket Hall of 
Fame Iwan Bisson.
Antonio Norante, Presidente del 
Roseto Basket Academy e il Prof. 
Saverio Di Blasio, come Scuola 
Minibasket Roseto e FIDES Rose-
to, hanno sottolineato l’accordo che 
prevede un vero e proprio gemellag-
gio tra le due importanti realtà spor-
tive cittadine per continuare a pro-
muovere la pallacanestro maschile 
a Roseto iniziando dai bambini del 
minibasket per poi continuare nelle 
varie categorie under. 
Sono state quindi illustrate le strut-
ture organizzative presentando lo 
staff delle società che quest’anno, 
per il Roseto Basket Academy, è 
composto da Raffaele Rossi respon-
sabile dell’area tecnica, Venan-
zio D’Alessio direttore sportivo, 
Dott. Fabrizio Capone responsabile 
dell’area medica, Prof.ssa Patrizia 
Di Filippo della Unitre responsa-
bile dell’area accademica, Martina 
Cantarini e Paolo Rinaldesi prepa-
ratori atletici, Luigi De Bernardi, 
Dario Veredice, Emiliano Gigliotti 
e Emiliano D’Ortenzio componenti 

i campionati regionali e nazionali 
dei giovanissimi oltre all’Under 13, 
Under 14, Under 15, Under 17, Un-
der 19 e di serie C abruzzese.
Anche quest’anno la Scuola Mi-
nibasket Roseto ha organizzato la 
33^ edizione del“Trofeo Ministars-
memorial Remo Maggetti” che si 
è disputato nello scorso mese di 
Giugno, mentre il Roseto Basket 
Academy organizza il Trofeo “Lido 
delle Rose”, giunto alla sua 79^ 
edizione, che prenderà il via tra po-
chi giorni, il 10 Ottobre, con nume-
rose formazioni provenienti da tut-
ta Europa e che sarà presentato alla 
stampa lunedì 7 Ottobre. Inoltre, 
già nei prossimi mesi, le due socie-
tà organizzatrici saranno impegnate 
per le edizioni del 2025 delle due 
importanti manifestazioni.
In questa stagione sportiva si di-
sputeranno a Roseto altri eventi 
organizzati dalle società, come la 
Visit Roseto Cup e la Visit Abruzzo 
Cup, compresi altri dieci tornei con 
squadre del circuito internazionale 
EYBL di cui fanno parte 40 nazio-
ni con oltre duecento società di ba-
sket. Le varie formazioni giovanili 
del Roseto Basket Academy, dopo 
aver partecipato nello scorso anno 
a tornei EYBL a Riga in Lettonia, a 
Bratislava in Slovacchia e a Buda-
pest in Ungheria, quest’anno saran-
no nuovamente presenti agli eventi 
in programma a Budapest e Brati-
slava e parteciperanno anche ad un 
torneo a Istanbul in Turchia. 
Per la prossima stagione estiva le 
due società organizzatrici sono già 
impegnate nella preparazione del-
la 34^ edizione del “Trofeo Mini-
stars-memorial Remo Maggetti” e 
dell’80^ edizione del Trofeo “Lido 
delle Rose”.
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parte, giocando con altruismo in at-
tacco e intensità costante. Il primo 
quarto si chiude sul 12-18.

Nella seconda frazione Mantova 
cerca di alzare maggiormente il ba-
ricentro in difesa, pressando alto, 
ma Roseto trova canestri importan-
ti e soprattutto non rinuncia mai al 
gioco di squadra su entrambi i lati 
del campo. Si va quindi all’interval-
lo lungo con le Panthers meritata-
mente in vantaggio (28-34).

Mantova rientra aggressiva dagli 
spogliatoi e un break di 10-3 dà 
il primo vantaggio alle lombarde 
(38-37). Le Panthers però hanno 
una cattiveria agonistica fuori dal 
comune espressa da due triple in-

SportSport
Roseto, Panthers sconfitte contro Mantova 59 a 53

Esordio amaro per le ARAN Cu-
cine Panthers Roseto che escono 
sconfitte dal Pala Sguaitzer di Man-
tova (59-53), al termine di una par-
tita ben giocata e condotta per tre 
quarti abbondanti. Fatale l’ultima 
frazione, con appena 6 punti segna-
ti, che inevitabilmente ha pesato in 
negativo sul risultato finale.

Approccio ottimo di Roseto con 
due triple della capitana Sorrentino 
che stordiscono Mantova e ispira-
no i seguenti canestri di Lucantoni 
e Sakeviciute (0-10). Le Panthers 
mordono in difesa, con le padrone 
di casa che trovano la prima realiz-
zazione dopo tre minuti e mezzo di 
gioco. Le ragazze di coach Righi 
mantengono l’inerzia dalla propria 

cendiarie di Espedale e Capra, che 
permettono a Roseto di chiudere la 
frazione sul 44-47.

La partita sale d’intensità nel quar-
to periodo, si segna pochissimo ma 
Mantova, grazie a un’efficace dife-
sa a zona, rimette nuovamente la 
freccia (51-49 al 35’). Righi chia-
ma time out ma le Panthers non 
trovano più la via del canestro, con 
le padrone di casa che allungano e 
chiudono sul definitivo 59-53.  

Mantova - ARAN Cucine Panthers 
Roseto (59-53)

Mantova: Fietta 2, Llorente 4, Fio-
rotto 7, Cerani ne, Dell’Olio 5, Fu-
sari, Cremona 9, Pecchini ne, Ramò 
ne, Cavazzuti, Ndiaye ne, Orazzo 
14. Coach: Logallo

ARAN Cucine Panthers Roseto: 
Marzulli ne, Kraujunaite 5, Lu-
cantoni 6, Sorrentino 13, Caloro 4, 
Espedale 5, Polimene ne, Lizzi 4, 
Bardarè 3, Sakeviciute 4, Coser 3, 
Capra 6. Coach: Righi

Parziali: 12-18, 16-16, 16-13, 15-6
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LUCIO BATTISTI
Il vento

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1968 con il brano 
“Il vento”, eseguito da Lucio batti-
sti

1968, Scritta e cantata da Lucio 
Battisti, cantata anche da I Dik Dik, 
Formula 3, Bad Love Experience, e 
vi sono tante cover; la canzone ven-
ne utilizzata per il suo lancio, parla 
di un uomo che lascia la sua donna 
mentre lei sta dormendo, scriven-
dogli una lettera ma non sapendo 
cosa dire in quanto neanche lui sa 
capire il perché, ma quando si alza 
il vento, no, più fermare non si può, 
dove vado non lo so, non ti sveglia-
re mai….
PROVERBIO ZEN – Rendi il tuo 
spirito simile al vento, che passa su 
tutte le cose senza attaccarsi a nes-
suna di esse.
ANTON VANLIGT – Arriverà il 
vento buono ad accarezzarti il vi-
so…e tu non avrai bisogno di pa-
role.
TRILUSSA – E non sentite la ma-
linconia del vento stesso che vi por-

ta via?.
REMOZIONI: Che signore, la-
sciare la ragazza che si ama senza 
spiegazioni, senza neanche sapere 
il motivo, forse di fuggire e scopri-
re il mondo da solo, ma, augurargli 
di non svegliarsi mai……s’alza il 
vento.

LUCIO BATTISTI  
IL VENTO

Cara, cara, son le otto del mattino
E tu ancora stai dormendo
Ho già fatto le valigie
E adesso sto scrivendo
Questa lettera per te

Ma non so che cosa dire
È difficile spiegare
Quel che anch’io non so capire
Ma fra poco me n’andrò
E mai più ritornerò
Io ti lascio sola
E quando s’alza il vento
E quando s’alza il vento
No, più fermare non si può
Dove vado non lo so
Quanto male ti farò
Non ti svegliare mai
No, non ti svegliare mai
Cara, le mie mani stan tremando
I miei occhi stan piangendo
A me sembra di strappare
Qualche cosa dentro me
E vorrei gridare, “No!”
Ma se guardo quella porta
Io, io la vedo già aperta
Ed ho voglia di fuggire
Di lasciare dietro me
Tutto quanto insieme a te
Di partire solo
E quando s’alza il vento
E quando s’alza il vento
No, più fermare non si può
Dove vado non lo so
Quanto male ti farò
No, non ti svegliare mai
No, non ti svegliare mai
Non ti svegliare
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AmarcordAmarcord

Roseto... di una volta
immagine ripresa da una cartolina d’epoca

Panorama centrale
(anni ‘60) 

Anno 13 - N° 46
6 ottobre 2024



31

volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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